
学生会元旦晚会工作总结 元旦晚会学生
会各部门工作总结(大全5篇)

对某一单位、某一部门工作进行全面性总结，既反映工作的
概况，取得的成绩，存在的问题、缺点，也要写经验教训和
今后如何改进的意见等。大家想知道怎么样才能写一篇比较
优质的总结吗？以下是小编为大家收集的总结范文，仅供参
考，大家一起来看看吧。

学生会元旦晚会工作总结篇一

我系20xx年元旦联欢晚会已于xx月xx日在教学楼12高专教室
圆满落下帷幕，现将本次元旦晚会作如下总结：

本次元旦联欢晚会在学校的大力支持下、在辅导员张雅凝的
帮助下、也在文艺委员刘xx的高度负责、xx高专学前x班同学
们的积极参与下取得了圆满成功。胜利完成晚会各项任务，
顺利推进晚会各方面工作的进程，最终取得晚会胜利结束。
感谢为本次晚会做出贡献的老师和同学们！

元旦晚会筹备工作离不开老师的帮助和同学们的努力！劳动
委员魏虹带领部分同学，创造性的布置会场，使整台晚会效
果非常好。生活委员王xx为同学们购买了晚会零食，同学们
也都很满意。整个晚会的筹划都是文艺委员刘xx尽心尽力安
排的，同时也兼任主持工作，晚会取得良好成果。

整台晚会在xx月xx日晚6点30分正式开始，辅导员xxx莅临观
看了演出。

晚会在主持人的开场白中拉开序幕。节目伴随着姜昌静的朗诵
《未来世界的那颗星》开始，余xx为大家演唱了《不知道的
事》。613小品《推销》活跃了全场气氛，大家都踊跃参



与，610带着全场合唱《和你一样》。顾xx和沈xx合唱《最美
的太阳》，606全体和刘xx跳舞将晚会氛围带到一个小高潮！
何xx带来一首经典好听的粤语歌曲《红日》。xxx热情演唱《北
京东路的日子》。604为了活跃气氛带来一个游戏《抢凳子》，
班里同学积极参与，玩的不亦乐乎。608表演了好看的小品
《三句半》。小虎队经典歌曲《爱》在高xx、魏xx的演唱中带
给人全新的感受。杨xx和6班胡xx、刘xx带来一场拉丁舞表演。
大家观看晚会也都越来越高兴，最后一个游戏《真心话大冒
险》惊险刺激，让人乐在其中。最后在主持人刘xx的话语中
晚会胜利结束！

本次元旦晚会直至结束，我们都取得了不错的成绩！同时，
时间紧扣要求，所有工作均按晚会要求顺利结束。每个寝室
也积极参与，同学们也都亮出自己的才艺，带来了一场精彩
的视觉盛宴。大家对晚会都非常满意，玩的很尽兴！

但我们也深知失误所在。美中不足的是：

1.有部分同学一直在玩手机，积极性不高。

2.由于时间仓促，准备不够充分，以至于设备准备不全：电
脑未提前准备好。

我们将以本次晚会为范本，在以后的活动中扬其所长，并在
失误之处查找原因。创造性开展工作，争取取得更加辉煌的
成绩！

学生会元旦晚会工作总结篇二

20xx年最后的几给月经过一个多月的忙碌准备，自管会
元“青春扬帆，温暖前行——暨20xx迎元旦表彰晚会”终于
成功落下帷幕。在此对本次晚会做出相关总结，主要目的是
尽量做到查漏补缺。只有尽可能的多的发现工作过程中的不



足与失误，才能够更好的总结经验，杜绝不合理的流程以及
工作方式在以后的工作中出现。

本次晚会主要是由我们女生部来负责，在这里首先要感谢各
部的积极配合，以及主席团给予的各种帮助。也要感谢女生
部所有成员一个多月来的辛勤努力，特别是厉可、王晓萍两
位副部长的辛苦付出，大家的努力也充分体现了女生部乃至
整个自管会的积极向上的工作状态。

晚会整体能够章显大学生的高尚品位以及青春活力，同时在
工作过程中也增进了自管会内部凝聚力。下面是本次工作的
具体总结：

经验以及优势：

总体来说各部在这次晚会中都能够做好本职工作，并表现积
极。特别是在节目准备这一部分上，各部都能够积极准备节
目，特别是治安部的成员相当踊跃。在三次彩排中，女生部
以及主席团也都能够克服种种困难，尽量找到彩排场地。

不足：

1、 在节目彩排过程中，许多地方需要盘，由于节目都处于
待定状态，所以几乎每个节目都要准备盘，太浪费经费。因
此建议在以后的＇晚会彩排过程中尽量用电脑操作，这就需
要提前找到电脑与音箱的连接线，做好准备工作，这也是由
于我们的准备工作不充分造成的。

2、 节目彩排秩序较乱，导致大量时间的浪费。特别是第一
次彩排，由于时间关系，没有安排好彩排节目的秩序，直接
影响了节目的筛选。在第二、三次彩排中虽然有节目单，但
由于部分演员不能按规定时间到达彩排现场，也一定程度上
打乱了现场秩序。



3、 晚会不是一个人的舞台，对某些委员的个人意识过强在
此要提出不满。也要感谢许多老成员以及部长主席能够尽可
能多的把展示的机会留给新委员。

经验及优势：

1、 晚会现场布置主要由宣传部设计，治安部等各部协助布
置，整体感觉很温馨，也获得了大家的一致好评，。

2、 生活部能够积极安排好工作餐相关事宜。

3、 晚会能够顺利进行，现场工作人员都能够尽心尽职，在
晚会正式开始后能真正做到有条不紊，特别是后台、催台、
后门、道具四个部分的工作人员能够协作的非常融洽，使整
场晚会协调较好，节目间的衔接也处理的较为恰当充分。负
责播放音乐的顾亚萍、叶小芳特别值得提出表扬，一下午非
常辛苦的楼上楼下来回“奔波”，并且将音乐部分把握的较
好。

还有许多其他部的委员，由于叫不出名字就不一一表扬了。

4、 主持人的优秀、专业的表现也是这次晚会成功的一个非
常重要的要素。特别是副主席耿伟，以及治安部新委员xxx，
为晚会增色不少。

5、 晚会节目质量较高，特别是印度舞《黑眼圈》、话剧
《女儿国奇遇记》、自管会各部走秀等都给观众留下了非常
深刻的印象。

不足：

1、 与马可工作人员的提前交流不够。马可一位工作人员说：
“不声不响的晚上就有晚会，太匆忙了”，由此直接导致了
当天下午所有工作的准备不够充分。晚会现场下午5点才可以



正常使用，使部分节目没有经过最后彩排。

2、 自管会以外的嘉宾节目变化较大，且过于频繁，使节目
单的确定非常困难，导致本次晚会节目单在晚会当天下午才
完成，因此希望在以后类似的情况中要与演员提前交涉好。

3、 晚会当天下午不少成员在现场处于闲置状态，浪费了部
分委员的时间。

4、 工作餐发放比较混乱，且浪费现象过于严重。下次活动
就面包+水，减少浪费情况，也能够节省部分经费。

5、 礼品发放较乱。建议礼品的发放放在晚会所有工作结束
后，单抽出时间进行礼品发放。

6、 节目整体感觉比较温吞，部分观众反应晚会现场不够劲
爆。

7、 串烧时间较长。

8、 部分舞蹈中有些演员准备不充分。

9、 现场观众较少。此位事前准备不够充分，没有把“选
课”等类似的突发状况考虑进去，造成一个现场座未满的尴
尬场面。个人认为晚会发放门票还是比较可行的。宣传的提
前度也应该加强。

10、虽然名为学工处的晚会，但个人认为作为一个组织还是
讲求“礼尚往来”，邀请校内其他组织的代表来参加自管会
的元旦晚会，内部大联欢与展示组织风采一箭双雕，也是具
有可行性的。

在查漏补缺的同时我们也决不能否定本次晚会总体来说是成
功的。虽然在晚会的准备工作以及晚会现场会出现一些小的



差错，以及不够理想的部分，但是在同时还要面对跨校区的
难度的情况下，总体来说这场晚会达到了其应该有的效果。

这次晚会给了全体自管人一个展示自己的舞台，并且在晚会
的准备以及正式开展期间无形中增强了整个自管会的整体凝
聚力。希望在以后的活动中我们所有成员能够继续保持这种
积极的状态，再创辉煌！

学生会元旦晚会工作总结篇三

20xx年1月3日晚七点半,由艺术与设计学院年级委举办的
以“激情09，盛世10”为主题的元旦晚会在食堂三楼顺利举
行。整台晚会气氛活跃,节目精彩，体现了大学生的风采英姿
及青春活力，同时,在筹备工作中增强了年级委的集体凝聚力。
以下是本次晚会的总结：

首先，我切实感受到了各位工作人员及演员们的辛苦与付出。
作为一名元旦晚会的筹备人员，我很清楚这期间的辛勤。作
为幕后人员，我们不像台上的演员那么发光发亮。但是我们
有我们的价值。会场的布置、节目的跟踪、每一个环节都凝
聚了所有工作人员的汗水，能成功举办元旦晚会，离不开每
一位幕后人员的辛勤劳动。

第二，晚会现场布置，分工明确，群策群力，体现了年级委
成员的信心与构想，团结与协作。装饰金柱，吹贴气球，铺
设地毯，摆放桌椅等等，培养了大家的合作意识。

第三，节目丰富，气氛活跃，给人一种新年新气象的感觉。

在此次活动中，我的任务是购买材料用品、场地布置和演员
催场。第一次组织这样大型的晚会，经过大家共同的努力，
舞台布置的很漂亮，晚会举办的很成功，虽然感觉很累，但
我认为这是一份责任，一种锻炼。



本次晚会无论是节目安排、晚会内容还是场地的布置都较成
功，整个晚会气氛活跃,节目精彩,内容新颖而独特,但也存在
许多不足之处。

第一、通过本次活动，我发现了自身的一些不足。

1、组织能力欠缺，没有备用方案，临机方案也不尽如人意。
在现场摄影的安排上，没有明确具体的细目负责人，最终导
致这次晚会没有很好的影像资料留存。

2、计划不周全，在购买材料用品时，预算数量不足。在晚会
舞台布置时，出现了材料（金纸）不够的问题，最后用气球
等其他材料才较园满地完成了舞台布置工作。

3、组织纪律性有待加强，以后在大型活动筹备时定要杜绝迟
到现象(无论是何原因)。

第二、现场嘉宾接待工作考虑不周全。

第三、事先没有彩排，时间计算不准确。

虽然在筹备晚会中存在一些不足，但总体来说晚会还是成功
的，达到了其增强集体凝聚力和丰富校园文化生活的效果。

在今后的工作中，我们要善于总结自己，在不断吸取经验和
教训过程中完善自已，要继续团结协作，积极投入到自己的
角色当中，做好和其它部门的协调工作。积极配合学院的安
排，使各项工作有组织性和系统性，保证各项工作顺利完成。

新的一年向我们走来，新年的阳光将洒在我们的身上，新年
的春风将吹在我们的脸上。相信在新的一年里，我们会在学
习、工作及其他方面取得更大的进步和收获，再创辉煌！



学生会元旦晚会工作总结篇四

我院于12月30日晚上盛大举行20xx年“工韵华章”元旦文艺
汇演在大学生活动中心浓情上演。学院党委书记熊琦、院长
刘建湘、纪委书记李玲、副院长董建国、工会主席张志勇、
副院长周梦顺与各系师生代表共同观看了晚会。

当天晚上的晚会节目精彩异呈，就如开场舞《中国风》一场
喜气洋洋的打鼓舞拉开了晚会的帷幕，随后便是由各系各部
门各社团带来的小品、相声、合唱、舞蹈、唱歌等等。充分
体现出了我校学生的多才多艺，也大大丰富了我校学生的校
园生活；晚会也由此得到了许多好评。以下是晚会总结：

1、从参与到最后的'彩排结束整个过程，许多节目的演员总
是以各种理由不到场；也有许多工作人员为跟演员、老师沟
通好导致彩排的时候许多演员都不明确知道彩排的时间或彩
排时需要做些什么；还有许些应该出节目的部门没有出节目。

2、许些工作人员再晚会开始的时候，许多准备工作没做好；
任务不明确。有些工作没做到位还好及时发现补救。

1、晚会布场没有招摇之处，布置的十分喜气有着中国人过年
的红火气氛。

2、怕晚会效果不够还请人换了一台音响，租用了旱冰机泡泡
机灯光架；是的许多节目效果显得大有不同宛如仙境。

3、开启的微博互动环节也很好的拉动了全场嘉宾的热情。

4、安排了保安组保证了整个晚会的安全性。

5、工作人员的积极配合，整个晚会过程中都保证了晚会的秩
序；工作效果十分的好，并无大的差错。



6、晚会的整个效果很好，并无冷场气氛；全是欢声笑语乐呵
呵度新年。

1、有些演员不知候场想看节目而随处乱跑，服装有问题的不
及时找工作人员补救。

2、有些节目准备时间不够，节目效果稍有不佳。

3、由于今年加了两个大屏障使舞台缩小，导致道具组、演员、
拉幕人员活动不方便。

学生会元旦晚会工作总结篇五

锣鼓声声辞旧岁，张灯结彩迎新年。灿烂光辉的2021年即将
向我们告别，充满希望与挑战的2021年正微笑着向我们迈进。
为庆祝元旦佳节，也为丰富校园文化生活，活跃学习氛围，
给同学们一个真正展示自我风采和勇气的舞台。特此我系举
办2021元旦晚会。本次晚会规模宏大，创造性强。在相关领
导的正确领导和关心支持下，在学生会的精心组织下，经过
全体演员和主持人充分准备和共同努力，成功举办了此次晚
会。

晚会前期准备工作事项繁多、内容繁杂，各部对筹备工作有
充分的估计和计划，制订了详细的活动方案，为每个工作组
规定了详细的工作任务、职责，并一一规定完成期限，同时
随时对新出现的问题进行协调解决，从而使各项筹备工作有
一个较系统与严密的组织体系。各小组各司其职、分头落实，
根据工作要求开展了大量工作。晚会相关人员各司其职，无
论是节目表演的编排，无论是后勤保障还是宣传报道，从每
个细节入手，严格把关，精心安排，组织有序，将每一项具
体工作落实到人，夯实责任，明确目标，确保晚会圆圆满满。

晚会伊始，主持人热情介绍到场嘉宾，并向全体师生和现场
嘉宾致以诚挚的新年祝福。晚会在激情洋溢的舞蹈中拉开帷



幕。整台晚会紧凑有序，形式新颖，编排精湛，既是视觉的
盛宴，也是听觉的享受。歌声动人，舞姿优美，小品、相声
异彩纷呈，场上场下气氛热烈火爆，充满了浓郁的文化气息
与青春气息。节目构思巧妙、编排精心，舞台简约大气，展
现了我系学生的青春活力和蓬勃朝气，以及求新求变、热爱
生活的精神风貌，是一场精彩的高品质的文化盛宴。本次晚
会精彩倍至，*迭起，赢得到场嘉宾及观众的阵阵好评，现场
欢笑和掌声不断………在《龙的传人》的优美旋律中，本次
晚会落下了帷幕，获得圆满成功。

本次活动取得的巨大成功，与全系师生的努力是分不开的，
在这次活动的筹办过程中，我们克服了种种困难，如资金紧
张，时间紧迫，人员不易集中等。大家在不影响学习的情况
下，利用课余时间排节目，虽然很辛苦，但都坚持下来了。
为了确保节目的质量以及演出效果，大家都不厌其烦的排练。
最终，演出取得良好的效果。

但是，我们会在此次晚会中总结经验，吸取教训，为下次晚
会的成功举办夯实基础！

为了庆祝元旦，丰富校园文化生活，活跃学习氛围，给学生
一个真正展示自己风格和勇气的舞台。我们特此在本部门举
行新年晚会。这个晚会规模很大，很有创意。在有关领导的
正确领导、关心和支持下，在学生会的精心组织下，通过所
有演员和主持人的充分准备和共同努力，晚会成功举办。

晚会前期准备工作项目多，内容复杂。各部门对准备工作进
行了充分的估计和规划，制定了详细的活动计划，规定了每
个工作组的详细任务和职责，并逐一确定了完成期限。同时
随时协调解决新问题，使准备工作有了更系统、更严密的组
织体系。各小组各司其职，各司其职，根据工作要求开展了
大量工作。晚会相关人员各司其职，无论是节目表演的安排、
后勤保障还是宣传报道，从每一个细节入手，严格把关，精
心安排，有序组织，把每一项具体工作落实到人，夯实责任，



明确目标，确保晚会圆满成功。

晚会开始时，主持人热情地介绍了来宾，并向所有老师、学
生和来宾致以诚挚的新年问候。晚会以热烈的舞蹈开始。整
个晚会紧凑有序，形式新颖，安排精巧，不仅是视觉盛宴，
更是听觉享受。歌声动人，舞姿优美，小品相声丰富多彩，
场内场外气氛热烈热烈，充满浓郁的文化和青春气息。节目
构思巧妙，安排周密，舞台简洁大气，展现了我们系学生的
青春活力和朝气，以及求新求变、热爱生活的'精神。是一场
精彩的高品质文化盛宴。晚会精彩而高潮迭起，赢得了客人
和观众的称赞，笑声和掌声不断。在《龙的传人》的优美旋
律中，今晚画上了句号，圆满成功。

这次活动的巨大成功离不开全系师生的努力。在组织这次活
动的过程中，我们克服了资金短缺、时间紧张、人员难以集
中等各种困难。大家利用业余时间安排节目，不影响学习。
虽然很辛苦，但是都坚持下来了。为了保证节目质量和演出
效果，大家都不厌其烦地排练。最终，演出取得了不错的效
果。

虽然晚会取得了很大的成功，但仍有一些不足和教训值得纠
正和学习：由于到场人数太多，场地不足，无法及时安排太
多人，造成现场混乱，影响节目的开始；晚会互动部分人太
多，时间太长，使得后续节目略紧凑。

不过，我们会在这次晚会中总结经验教训，为下一次晚会的
成功打下坚实的基础。


